

CDU, SPD, Bündnis 90/ Die Grünen und ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Stadtverwaltung Mainz
10 - Hauptamt

Über

Ortsverwaltung Laubenheim

55116 Mainz

Mainz-Laubenheim, 12.05.2016

Gemeinsamer Antrag

Ortsbeiratssitzung am 20. Mai 2016

Geschwindigkeitsbeschränkung Oppenheimer Straße ab Kreuzung Unterführung bis nach Verkehrsinsel Villa Kunterbunt

Die Verwaltung wird gebeten, die Verkehrssicherheit in der Oppenheimer Straße durch eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo 30 km/h zu erhöhen. Möglicherweise kann diese Begrenzung tagsüber zwischen 6 und 20 Uhr und von der Unterführung bis zur Insel an der Kleinkindbetreuung Villa Kunterbunt gelten.

Begründung:

Die Oppenheimer Straße ist insgesamt zu eng, um mit Tempo 50 km/h gefahrlos durchzufahren. Links und rechts zur Fahrbahn hin öffnen parkende Verkehrsteilnehmer die Fahrzeugtüren, um einzusteigen, Bürger aller Altersgruppen sind mit Fahrrädern auf der Fahrbahn unterwegs, und queren diese auch um zu Ihrem Fahrziel zu gelangen.

Die Oppenheimer Straße ist eine zentrale Strasse im Stadtteil und muss sehr häufig überquert werden, um zu Geschäften, Ärzten, Schule, Kindergarten, Kirche, Wilhelm-Spieß-Haus, Lokalen, Fahrradstationen, Bahnhof und Ortsverwaltung zu gelangen. Auswärtige bzw. messfremde Verkehrsteilnehmer kennen die Gefahrensituation nicht und fahren dazu häufig zu schnell.

Es kam in der Vergangenheit des öfteren schon zu sehr gefährlichen Ausweichsituationen und Gefährdungen von Kindern.

Es gibt keinen Fahrradweg auf der Oppenheimer Straße. Alle Fahrradfahrer sind durch das Ausweichen auf die Straße gefährdet.

Daher bitten wir darum, diese Maßnahme rasch zu realisieren.

Für die:

CDU

Nils O. Freimuth

SPD

W. Stampf

B.90/Die Grünen

G. Müller

ÖDP

Ulrich Frings